

## Turnfahrt der Männerriege Oberentfelden ins Heidiland

Der Reiseleiter Wendelin Hasler begrüsst um 07.00 Uhr 21 Teilnehmende. Die Reise führt nach Sargans zum Bergwerk Gonzen, wo die Turnerschar sich mit Kaffee und Gipfeli stärkt. Nach einer informativen Filmvorführung bringt die Werkbahn sie in den Stollen, der ständig 13 Grad und eine Luftfeuchtigkeit von 95% aufweist. Auf dem 2 ½ - stündigen Rundgang vernimmt die Gruppe Spektakuläres über den Eisenerzabbau, geniesst einen abschliessenden Apéro und freut sich, die feinen Älplermagronen wieder bei Tageslicht zu geniessen. Nachmittags meint es das Wetter gut, so dass die Gruppe unter Sonnenschein zum Restaurant Aufstieg in Oberschan wandert. Der Bus bringt sie abends zum Hotel Buchserhof in Buchs SG, wo beim Nachtessen und fröhlichen Beisammensein der erste Tag endet. Nach dem Morgenessen geht es über die Grenze nach Vaduz, wo unter kundiger Führung eine abwechslungsreiche Besichtigung der Hauptstadt Liechtensteins erfolgt. Anschliessend fährt der Bus nach Luzisteig, von wo die Gruppe zum Hotel Heidihof und nach dem Mittagessen um das Heididorf wandert. Ohne Stau und mit besten Eindrücken und Erlebnissen trifft die Schar kurz nach 19.00 Uhr in Oberentfelden ein.



Die Turnerschar der Männerriege Oberentfelden

pm